



## Review Discord

### Discord, Inc.

Discord te permite organizar todas tus comunidades y grupos sociales favoritos de una forma fácil, sencilla y ordenada. Funciona en móviles y ordenadores. Con una interfaz amigable podrás realizar multitudinarias comunicaciones de audio o vídeo. El servicio es gratuito y ofrece membresía de pago con funciones extra

Nos encontramos en la era de comunicación. Mantenernos en contacto con nuestros amigos, entornos de trabajo o gente con gustos afines es una de las principales tareas que buscamos en el catálogo de **juegos y aplicaciones**. Entre la gran variedad de opciones disponibles nos encontramos con **Discord**, una de las plataformas más útiles, versátiles y rápidas del mercado.

Es posible **descargar Discord** en teléfonos móviles o utilizarlo en ordenadores con sistema operativo Mac o Microsoft. El sitio es una gran plataforma que facilita y permite la comunicación. Su punto más alto es la posibilidad de generar grandes canales de voz entre muchas personas. Además posee una cómoda interfaz para separar cada grupo por interés y temática. Cada usuario, que puede ingresar con tan solo proveer un correo electrónico, tendrá la posibilidad de configurar un servidor al que se accede con invitación. Además de la comunicación por voz también se puede llevar adelante con vídeo.

El surgimiento de Discord se debió a la necesidad que tuvieron sus creadores Jason Citron y Stan Vishnevskiy de compartir su experiencia mientras jugaban a los videojuegos. Los jóvenes se dieron cuenta de que hacía falta un sitio en el que reunir todas las comunidades de sus títulos favoritos para poder intercambiar información, momentos y charlas. De esta manera en 2015 nació Discord y hoy ya no solo es una de las plataformas predilectas de los gamers sino que la utilizan todo tipo de grupos sociales para poder interactuar entre ellos.

Otra de las **ventajas de Discord** es que con la comunicación mediante vídeo podremos compartir pantallas con nuestros amigos. Esta herramienta nos ofrece la chance de emitir en directo una partida de nuestro juego favorito, una clase o una presentación. Además la interfaz es muy fácil de usar y permite tanto a moderadores como miembros de grupos organizar su experiencia de la mejor manera. Se pueden asignar roles de moderador u otorgar a las personas premios por sus participaciones. Discord cuenta también con un buen número de emoticonos para que las charlas no sean aburridas. El servidor y su código se encuentran parcialmente disponibles lo cual significa que otorga una gran variedad de posibilidades de personalización.

Para que aquellos usuarios que utilicen mucho la aplicación, es posible hacerse de una cuenta con funciones premium. Discord Nitro ofrece dos tipos de suscripciones, se puede abonar \$ 9.99 por mes o \$99.99 por año. Con esta membresía es posible mejorar notablemente la experiencia disponiendo de una mayor cantidad de emojis, un límite de almacenamiento mayor y más funciones para organizar los servidores. Habilita a ponerse un avatar animado, una mejora en el servidor y transmitir vídeos en la máxima calidad posible.

Si deseamos obtener tan solo ventajas en el servicio de chat, es posible contratar Discord Nitro Classic. Es el mismo servicio pero sin los avances en el servidor. El precio es de \$4.99 mensual y 49.99 anual.

Al **usar Discord** tendremos una experiencia muy avanzada en una herramienta que, como mencionábamos anteriormente, ofrece muchas posibilidades de configuración e interacción con otros programas. Por ejemplo, si tenemos videojuegos en nuestro ordenador, Discord los detecta y nos permite iniciarlos desde su plataforma de la opción de Biblioteca. También puede trabajar junto a Xbox Live, Battle.net, Facebook, Reedit o Twitch.

Si te preguntas **cómo usar Discord** es realmente sencillo y no tendrás ningún tipo de problema para sentirte cómo

dentro de ella al cabo de unos minutos. Si eres miembro de una comunidad tan solo debes seguir el enlace que te envíen para sumarte al grupo. A tu izquierda tendrás los canales disponibles y podrás ver de qué se habla en cada uno. De hecho, Discord te mostrará cuáles fueron los mensajes que tienes sin leer en cada uno de ellos. En el caso de que deseemos buscar amigos tan solo debemos presionar el botón que dice Amigos y darle a donde dice Añadir Amigos.

Discord es una herramienta de comunicación. Sus principales ventajas son su interfaz nada compleja y la gran cantidad de posibilidades de interacción que permite, tanto con otras plataformas como con programas que se pueden sumar para que la app tenga más ventajas. Si deseas comunicarte con la comunidad de tus pasatiempos favoritos, Discord es sin duda alguna la mejor opción.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>- Es gratuito.</li><li>- Muy buenos canales de comunicación.</li><li>- Fácil de usar.</li><li>- Posibilidad de configurar bots.</li><li>- Integración de calidad con otras plataformas, apps y herramientas.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- No es sencillo el proceso de búsqueda de amigos.</li><li>- El nombre de usuario se encuentra visible todo el tiempo.</li><li>- El servidor puede fallar.</li><li>- La app en móviles podría ser mejorada.</li></ul>

**Links Facebook:** <https://www.facebook.com/discordapp>

**Twitter:** <https://twitter.com/discordapp>

**Instagram:** <https://www.instagram.com/discordapp/>

**Web:** <https://discordapp.com/>

**Play Store:** <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.discord&hl=es>

**Apple Store:** <https://itunes.apple.com/es/app/discord/id985746746?mt=8>